
1）佐賀平野「水と歴史」の探検隊に参加した感想はどうでしたか？ ５）このイベントを何で知りましたか？

① おもしろかった 19 人 ① 土地改良区だより 2 人

② ふつう 0 人 ② ホームページ 2 人

③ あまりおもしろくなかった 0 人 ③ 市　報 11 人

④ 友人・知人 2 人

⑤ 前に参加したことがある 0 人

2）なにに一番興味を持ちましたか？ ⑥ その他 （家族） 2 人

① ダム監査廊探検 12 人

② ダム湖面探検（船） 4 人

③ ダム施設説明 2 人

④ ダム散策 1 人 ① はい 8 人

⑤ 川上頭首工　生き物調査 5 人 ② いいえ 11 人

⑥ 石井樋 1 人 　 　 　 　
※複数回答あり

7）感想等

3）北山ダムや川上頭首工の役割がわかりましたか？

① 前からわかっていた 3 人

② 今日見学してわかった 16 人

③ わからなかった 0 人

　 　 　

① 前から大切だと思っていた 8 人

② 今日見学して大切だと思った 11 人

③ 思わない 0 人
※複数回答あり

 第18回 佐賀平野「水と歴史」の探検隊　アンケート結果 （参加者20名 回答者19名）

6）探検隊に参加する前から水土里ネットさが土地
　　（佐賀土地改良区）を知っていましたか？

4）ダムや頭首工がこれからもその役割を果たせるように、今
のままの状態を守っていくことが大切だと思いますか？
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③
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⑥
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・ありがとうございました。とても楽しかったです。

・貴重な体験をありがとうございました。また来たいです。

・ダムの中はとても寒くてすごかったです。

・階段が大変だったけどゲートの操作が楽しかった。

・川上頭首工もおもしろかったですが特にダムがおもしろかったです。ダムの中でも監査廊が

おもしろかったです。水土里ネットのスタッフさんたちは、下流（佐賀市など）で洪水や干ばつが

起きないようにがんばってほしいです。

・すごく楽しくいろいろなことを学べ災害の防止をどのようにしているかが分かりました。そして、

いろいろな人とふれ合えるのもすごいと思います。来年からは中学でだめですが、今回で学ん

だことをきちんと活かしていきたいです。

・引っ越してきたばかりなので佐賀の施設について詳しく知ることができてとても勉強になりまし

た。今後もいろいろな企画をしていただけるとうれしいです。

・たくさんの方にお世話していただき、めったに入れない施設の内部を見学できて楽しく過ごす

ことができました。ありがとうございました。

・年に一回ではありますが佐賀平野の治水・利水を知るための非常に重要なものなので、より

多くの人々（一般の方々も含めて）にその機会が知りえる及び参加できるような企画、やり方で

続けていただきたいと思います。ありがとうございました。

・昭和27年までここに住んでいましたので懐かしかったです。ありがとうございました。
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